

HPN 2020, Begini Testimoni Kabid Humas Pemda Barru Ardi Susanto

Ahkam - BARRU.INDONESIASATU.ID

Feb 9, 2022 - 18:45



BARRU- Puncak peringatan Hari Pers Nasional Tahun 2022 dilaksanakan di Sulawesi Tenggara, Kepala Bidang Humas, Informasi dan Komunikasi Publik, Diskominfo Pemda Barru, Ardi Susanto, SH merilis ucapan selamat dan testimonya kepada publik dalam rangka Hari Pers Nasional (HPN) yang tepat pada hari ini, Rabu (9/2/2020).

"Selamat Hari Pers Nasional, semoga kita semua menjadi bagian dari tujuan dari

peringatan HPN Tahun ini, Aamiin Yaa Rabbal Alaamiin," urai Kabid Humas Ardi Susanto yang menyebut peringatan HPN menekankan pada tiga tujuan yaitu berkontribusi kepada pembangunan di daerah, menyuarakan kepentingan nasional, dan membahas isu-isu strategis terkait kehidupan pers nasional.

Mengenai Insan Pers, Kabid Humas Pemda Barru ini merasa bangga berada satu jaman dengan individu wartawan Barru yang lebih dari dua tahun bersama, ia akui memiliki kerangka berfikir rasional dan objektif, sehingga minim narasi berita sentimen atau niat tendensius. Hal ini membuatnya bersemangat dalam berkinerja selaku pejabat yang ditugaskan untuk menjadi Koordinator Wartawan.

"Alhamdulillah, saya banyak menerima kunjungan delegasi daerah lain dan berbagi informasi tentang metode pengelolaan kehumasan dan informasi Daerah yang mereka pantau sering jadi trending topik di Google serta diserap oleh puluhan media, dan selalu saya jawab kalau di Barru, Insan Pers nya bernafaskan keagamaan, objektif, dan rasional, kami menyebutnya Cendikiawan Barru Baik" sebut Ardi Susanto penuh syukur.

Dirinya menegaskan bahwa hal ini merupakan berkah bagi Daerah, dengan adanya dukungan pilar keempat Demokrasi ini, maka segenap jajaran Pemda Barru dapat berkinerja optimal dibawah kepemimpinan Bapak Bupati Barru. Peran insan pers Daerah yang memahami kondisi dan menempatkan diri sebagai penghubung yang rasional, proporsional, dan profesional sebagai agen sosial kontrol Masyarakat, sangat mengagumkan.

"Sebagai Cendikiawan, teman-teman wartawan selalu berdiskusi tentang upaya memajukan Daerah dan berbaur dengan tokoh komunikasi publik, niatnya semata untuk mengakselerasi kemajuan, kita memiliki kesamapahaman, hambatan berfikir tanpa solusi hanya akan membuat Barru yang sedang berupaya berlari kencang terbebani," tambah mantan Kasubag Perundang-undangan Setda Barru ini.

Dirinya berpendapat bahwa insan pers yang profesional dan memahami etika moral untuk kebaikan bersama serta menulis berdasarkan ketentuan regulasi dibutuhkan oleh bangsa.

"Mari bersinergi untuk mengabadikan kinerja dan peristiwa dalam tinta sejarah untuk menasionalnya kebaikan Barru kita, bangun jiwa patriotisme sebagai Jurnalis, Insya Allah ini bawa berkah bagi diri, keluarga, dan Daerah" tutupnya sembari berdoa agar publikasi Citra Positif Barru akan memantik investasi dan mengalirkan dukungan pembangunan Daerah.

(Ahkam)